

FAITS DIVERS.

—La valeur totale des dons envoyés au Pape, à l'occasion de son jubilé, est évaluée à 26 millions de francs. La reine de Wurtemberg a envoyé 200,000 francs en or. De l'Amérique, le Pape a reçu 50,000 livres sterling, également en or.

—Plusieurs capitalistes de Québec et d'ailleurs se sont associés pour exploiter, à Kamouraska, le commerce de la sardine mise en boîtes et en canistres. Le capital souscrit est, nous dit-on, de \$12,000.

LES PREUX DE NOTRE TEMPS.—Le Général Baron de Charette, vient de faire un acte qui ajoute à l'estime que tous les cœurs catholiques et français professent envers le grand général. Le fait n'est pas actuel, puisqu'il y a plus d'un mois qu'il est arrivé, néanmoins, on aimera à le lire, car on aime toujours à voir un homme et surtout un général d'armée, ne pas rougir de professer hautement ses devoirs religieux. Les preux d'autrefois et ceux d'aujourd'hui se ressemblent ; l'héroïsme ne peut subir d'altération. Charette fait comme a fait St. Louis et St. Louis agissait comme agit Charette.

“ Avant-hier, dimanche, saint jour de la Pentecôte, un grand acte de foi a eu lieu à Rennes. Après une messe solennelle, M. le général de Charette a consacré tout son régiment au Sacré-Cœur. C'est le général de Sonis, nous assure-t-on qui avait rédigé lui-même l'acte de consécration qui a été lu par Mgr. Daniel, aumônier en chef, en présence du régiment sous les armes, et pénétré de respect et recueillement.

“ Le drapeau de Patay était porté par un officier devant l'autel.

“ Après la lecture de l'acte, le brave général a prononcé ces simples paroles d'une voix ferme, mais visiblement émue :

“ A l'ombre de ce drapeau teint du sang de nos plus
“ chères victimes, moi général, Baron de Charette, qui ai
“ l'insigne honneur de vous commander, je consacre au